

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 27. September 2022

Frauenfrühstück speziell im Rahmen der Interkulturellen Wochen: Ein grandioser Auftakt!

Unter dem Motto „Willkommen zurück“ stand die Einladung der Stabsstelle Gleichberechtigung, Prävention, Integration in Kooperation mit dem Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim zur lang ersehnten Wiederaufnahme des *Frauenfrühstücks* im Kontakt-Werk am 22.09.2022.

Gelungener hätte der Auftakt nicht sein können: im Kontakt-Werk blieb kein Stuhl leer, die Teilnehmerinnen stellten ein großes internationales Buffet zusammen und die Sängerin Merve Uslu begeisterte alle mit ihren berührenden selbstgeschriebenen Liedern. Ihr Auftritt war ein echtes Highlight und die Lieder, die sie auf Deutsch und Türkisch vortrug, handelten vom Ankommen und Bleiben und den Schicksalen des Lebens und damit verbundenen Familiengeschichten. Themen mit denen sich viele der anwesenden Frauen gut identifizieren konnten. Ihre Musik bringt auf beeindruckende Art und Weise zum Ausdruck, wie Lebenswege mit Herkunft in Verbindung stehen und mit wie viel Stärke und Selbstbestimmtheit sie weitergegangen werden. Merve Uslu, die unter dem Namen Marwa auftritt, schaffte mit den Liedern einen emotionalen Raum und Zugang, der alle Anwesenden sichtlich berührte.

Nach den Grußworten des Bürgermeisters Daniel Tybussek und der Vorsitzenden des Ausländerbeirats Nuray Öztürk, wurde das Buffet eröffnet. Das gemeinsame Frühstück bot den Teilnehmerinnen Gelegenheiten, sich mit anderen Frauen aus Mühlheim auszutauschen, zu vernetzen und sich kennen zu lernen.

Die Stabsstelle Gleichberechtigung, Prävention, Integration lädt am Donnerstag, den 24. November zum nächsten Frauenfrühstück ein. Die Veranstaltung findet von 09:30 -11:30 Uhr im Kontakt-Werk statt. Informationen zu den kommenden Terminen finden Sie unter <https://www.muehlheim.de/frauenfruehstueck>